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ORDEN DEL DÍA 

PRIMERO.- Aprobación de cuentas y 
de la gestión realizada por la Junta de 
Coordinación. 

SEGUNDO.- Memoria de actividades 
realizadas año 2022.  

TERCERO.- Plan de actuaciones y 
presupuesto para el período 2022. 

CUARTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

DISPOSICIÓN FINAL.- Se habilita la 
posibilidad del voto diferido para los 
socios destacados quiénes podrán 

votar las disposiciones anteriores 48 
horas antes o después de la 
celebración de la Asamblea General 
anual. 

ORDEN DEL DÍA 

PRIMEIRO.- Aprovação de contas e 
da gestão realizada pela Junta de 
Coordenação.  

SEGUNDO.- Relatório de atividades 
realizadas no ano 2022.  

TERCEIRO. - P lano de ação e 
orçamento para o período de 2023. 

QUARTO.- PEDIDOS E PERGUNTAS 

DISPOSIÇÃO FINAL.- Habilita-se a 
possibilidade do voto diferido para os 
sócios destacados que poderão votar 

as disposições anteriores 48 horas 
antes ou depois da celebração da 
Assembléia Geral anual.  



Aprova você as contas e a gestão realizada pela Junta de 
Coordenação?

Se inicia sesión en segunda convocatoria, a las 18:10, tras no 
alcanzarse quórum en sesión ordinaria.  
 
Son las 18:15 horas del 17 de diciembre, toma la palabra, Adrián 
Gebé, Coordinador General de la Sociedad Iberista.  

Tras dar la bienvenida, invita a los participantes a participar, tanto 
en español como en portugués y anima a que la transcripción de la 
asamblea, se incluyan ambos idiomas.  

Se da comienzo a la asamblea, dando paso al primer punto del 
orden del día.  

¿Aprueba Vd. las cuentas y la gestión realizada por la Junta de 
Coordinación? 

 Con un 91,7% de los votos, los asociados presentes, votan a 
favor de la gestión realizada por la Junta de Coordinación. El resto 
se abstienen. 

El Coordinador Gral. toma la palabra para hacer una breve 
exposición de las actividades realizadas.  

Entre las más destacadas cuenta la realizada en el Ritz, donde se 
pudo entrar en contacto con el Presidente de la República de 
Portugal. La comida que posteriormente se realizó con Enric 
Juliana, el evento realizado por el día del iberismo en Madrid, junto 
con David Botello y Javier Santamarta y por último, el evento del 
día de la restauración, realizado en Lisboa.  

Para el 2023, se quiere realizar un evento con Ian Gibson o con 
Pedro Baños, despertando éste último un gran interés entre los 
asistentes. 

A sessão é iniciada na segunda convocatória, às 17:10, depois de 
não ter sido alcançado quórum em sessão ordinária.  

São 17:15 de 19 de dezembro, toma a palavra, Adrián Gebé, 
Coordenador Geral da Sociedade Iberista.  

Após dar as boas-vindas, convida os participantes a participar, tanto 
em espanhol como em português, e incentiva a que a transcrição 
da assembléia inclua ambas línguas.  

Se dá início à assembleia com o primeiro ponto da ordem do dia.  

Com 91,7% dos votos, os associados presentes, votam a favor da 
gestão realizada pela Junta de Coordenação. O resto se abstém. 

O Coordenador Geral toma a palavra para fazer uma breve 
exposição das atividades realizadas. 

Entre as mais destacadas conta a realizada no Ritz, onde se pôde 
entrar em contacto com o Presidente da República de Portugal. A 
refeição que posteriormente foi realizada com Enric Juliana, ou o 
evento realizado pelo dia do iberismo em Madrid, juntamente com 
David Botello e Javier Santamarta e, por último, o evento do dia da 
Restauração, realizado em Lisboa. 

Para 2023, pretende-se realizar um evento com Ian Gibson ou com 
Pedro Baños, despertando este último um grande interesse entre os 
participantes.



 El Coordinador Gral. expone el estado de las cuentas, 
figurando 216,13 euros disponibles. Habiéndose ingresado 2870,3 
euros, de los cuáles se han gastado 2654,17 euros. 

Posteriormente se hace una breve exposición, explicando algunos 
ingresos y gastos. 

Tras la realización de la exposición, se procede a votar la gestión 
económica de las cuentas de la Sociedad Iberista, resultando un 
91,7% votos positivos. El resto son abstenciones. 

A continuación, se inicia el tercer punto del día. 

El Coordinador Gral. tras informar al socio que el dinero disponible, 
se reitera en el principio de "política de cero deuda” y con la 
intención de seguir aumentando los ingresos proporcionalmente.  

Se informa que la apertura de la Sucursal en Portugal ha sido 
exitosa, conforme a lo previsto en la anterior asamblea, que se une 
al registro de la EUIPO.  

Se plantea que la Sociedad Iberista entre en la Red de Entidades 
Transfronterizas (REDCOT), tras haberse acordado la adhesión de la 
asociación al Foro Cívico Ibérico, con el que se realizó un evento 
conjunto en Viana do Castelo, en octubre de 2022.  

No se ha podido alcanzar la cifra de 500 socios, estando 
actualmente en cerca de los 450. Se espera alcanzar esta cifra a lo 
largo de 2023.  

Plan de actuaciones y presupuesto

 O Coordenador Geral expõe o estado das contas, figurando 
216,13 euros disponíveis. Tendo recebido 2870,3 euros, dos quais 
foram gastos 2654,17 euros. 

Posteriormente, é feita uma breve exposição, explicando algumas 
receitas e despesas. 

Após a realização da exposição, procede-se a votar a gestão 
económica das contas da Sociedade Iberista, resultando em 91,7% 
votos positivos. O resto são abstenções. 

Em seguida, começa o terceiro ponto do dia. 

O Coordenador Geral depois de informar aos parceiros que o 
dinheiro disponível, é reiterado no princípio da «política de dívida 
zero» e com a intenção de continuar a aumentar as receitas 
proporcionalmente. 

Informa-se que a abertura da Sucursal em Portugal foi bem 
sucedida, conforme previsto na assembleia anterior, que se junta ao 
registo da EUIPO. 

Propõe-se que a Sociedade Iberista entre na Rede de Entidades 
Transfronteiriças (REDCOT), depois de ter sido acordada a adesão 
da associação ao Fórum Cívico Ibérico, com o qual se realizou um 
evento conjunto em Viana do Castelo, em outubro de 2022. 

Não foi possível atingir o número de 500 parceiros, estando 
actualmente perto dos 450. Espera-se atingir este número ao longo 
de 2023.  

Plano de ação e orçamento

Relatório de atividades e declaração 2022Memoria de actividades y estado de las cuentas 2022



DUDAS Y PREGUNTAS

Ha sido imposible que la asociación cuente con el registro de 
utilidad pública, el cual, no habiendo sido rechazado, está en 
proceso de registro aún. 

Para 2023 se pretenden hacer, al menos, dos eventos, como es la 
celebración del día del iberismo y una mesa abierta para el mes de 
diciembre. Ambos se realizarán en Madrid.  

A mayores, se está planificando charlas en universidad, con 
invitados de excepción, pero son proyectos que no dependen de la 
Sociedad Iberista.  

Se finaliza este punto, no procede votación. 

Se procede a responder las dudas de los socios.  

Propuesta para la creación de Patreon. Se informa que ya está 
disponible y que recibirá contenido en 2023, facilitándose la 
dirección.  

Propuesta para la creación de una biblioteca digital. Se acepta la 
propuesta. Se pondrá en marcha a lo largo de 2023. Los socios que 
no aporten cuota tendrán acceso a uno de cada diez libros.  

Dudas acerca de la Discusión: Preocupa el Copyright. Se le informa 
que las noticias son artículos propios, realizados por los redactores 
voluntarios.  

Propuesta para la realización de un club de lectura, jornada de las 
tapas portuguesas o una cata de vino verde. Se acepta la 
propuesta, pero la Junta de Coordinación la planeará realizar para 

Foi impossível para a associação ter o registo de utilidade pública, 
que, não tendo sido rejeitado, ainda está em processo de registo. 

Para 2023 pretende-se fazer, pelo menos, dois eventos, como é a 
celebração do dia do iberismo e uma mesa aberta para o mês de 
dezembro. Ambos serão realizados em Madrid. 

Também, estão sendo planejadas palestras na universidade, com 
convidados de exceção, mas são projetos que não dependem da 
Sociedade Iberista. 

Este ponto é concluído, não há votação. 

As dúvidas dos parceiros são respondidas. 

Proposta para a criação de Patreon. Informa-se que já está 
disponível e que receberá conteúdo em 2023, sendo facilitado o 
endereço. 

Proposta para a criação de uma biblioteca digital. A proposta é 
aceita. Será lançado ao longo de 2023. Os membros que não 
fornecerem uma quota terão acesso a um em cada dez livros. 

Dúvidas sobre la Discusión: Preocupa-se com os direitos autorais. 
Você é informado de que as notícias são artigos próprios, feitos por 
redatores voluntários. 

Proposta para a realização de um clube de leitura, dia das tapas 
portuguesas ou uma degustação de vinho verde. A proposta é 
aceita, mas a Junta de Coordenação irá planeá-la realizar para 

DÚVIDAS E PERGUNTAS



2024. 

Dudas sobre estatutos: Se informa que los estatutos están 
disponibles en la web.  

Gratuidad de la asociación: Se informa que fue la mejor forma de 
hacer crecer rápido la asociación y que se incluyó ya una 
participación voluntaria con ventajas.) 

SIENDO LAS 19:38 HORAS, SE CIERRA LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DE LA SOCIEDAD IBERISTA

2024. 

Dúvidas sobre estatutos: Informa-se que os estatutos estão 
disponíveis na web. 

Gratuidade da associação: Informa-se que foi a melhor forma de 
fazer crescer rapidamente a associação e que já foi incluída uma 
participação voluntária com vantagens.) 

ÀS 18:38, A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA SOCIEDADE IBERISTA 
TERMINA


